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An Herrn Bezirksbürgermeister 
Heiner Fragemann 
z.H. Geschäftsführung BV-Vohwinkel 
Rubensstraße 4 
42329 Wupperta  
 

09.11.2018 

 
 
Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28.11.2018 
 
wg. Verbesserung der Wegeverbindung zwischen Scottweg und Vohwinkeler Straße 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

die Fraktion der SPD in der Bezirksvertretung beantragt, die Bezirksvertretung Vohwinkel 

möge folgendes beschließen: 

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie der Zustand der Wegeverbindung durch den 

Wald zwischen Scottweg und insbesondere ab dem Radweg bis zur Vohwinkeler Straße für 

Fußgänger sicherer gestaltet werden kann. 

Begründung: 

Unsere Fraktion wurde von Bürgern aus dem Bereich Scottweg angesprochen und darauf 

hingewiesen, dass die sich besagte Wegeverbindung insbesondere ab dem Radweg bis zur 

Vohwinkeler Straße in einem schlechten Zustand befindet (siehe anliegende Fotos). Dieser 

Weg ist für Anwohner und insbesondere Schüler des Bereichs Scottweg bis hin in Richtung 

Bolthausen eine wichtige Verbindung von und zur Haltestelle Hammerwerk der Buslinie 784. 

Bei Trockenheit mag die Begehung noch in Ordnung sein. Der Wegezustand birgt aber bei 

Nässe und Schnee aufgrund seines derzeitigen Zustandes Unfallgefahren. Hier gilt es aus 

unserer Sicht Abhilfe zu schaffen. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

gez. Georg Brodmann 

 (Fraktionsvorsitzender)  
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Ausschnitt „Google Maps“. 

 

Abzweig des Wegs von der Vohwinkeler Straße in der Nähe der Haltestelle „Hammerwerk“. 
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Abzweig des Wegs am Radweg zwischen Vohwinkeler Str. und Scottweg. 

 

Trampelpfad im Wald. 


